

## SUMMARY

# PENGAWASAN BANK INDONESIA TERHADAP BANK SWASTA NASIONAL DALAM KAITANNYA DENGAN KRISIS KEUANGAN GLOBAL (STUDI KASUS BANK CENTURY TBK)

Created by RIEFKY ALFIANDY

**Subject** : PENGAWASAN BANK INDONESIA TERHADAP BANK SWASTA

**Subject Alt** : PENGAWASAN BANK INDONESIA TERHADAP BANK SWASTA

**Keyword** : PENGAWASAN BANK INDONESIA TERHADAP BANK SWASTA

### **Description :**

Krisis keuangan global yang terjadi saat ini sebagai dampak dari kredit macet dalam bisnis perumahan. Salah satu akar permasalahan bersumber dari krisis keuangan yang melanda Amerika Serikat dan berkaitan dengan industri kredit Kepemilikan Rumah Subprima. Kontroversi Bank Century Tbk dimulai dari proses merger, kebijakan, penyaluran dana talangan sampai usulan pencopotan pejabat. Kita terenyak oleh betapa lemahnya pengawasan Bank Indonesia. Rumusan masalah pada penelitian ini dibagi menjadi 2 yakni: pertama, apa pengawasan yang dilakukan oleh Bank Indonesia kepada bank swasta nasional (Bank Century Tbk) dalam menghadapi krisis keuangan global. Kedua, kebijakan apa yang diambil oleh Bank Indonesia terhadap Bank Century Tbk. Metode penelitian yang digunakan pada skripsi ini yaitu penelitian empiris adalah pengumpulan bahan penelitian yang harus diupayakan dalam bentuk wawancara dengan narasumber. Pengawasan yang dilakukan oleh Bank Indonesia terhadap Bank Century Tbk berupa pengawasan melalui penetapan ketentuan pengaturan likuiditas, penelitian, analisis, evaluasi laporan keuangan Bank Century Tbk, penyampaian laporan, keterangan oleh bank tersebut secara berkala. Kebijakan yang diambil oleh Bank Indonesia terhadap Bank Century Tbk adalah merekomendasikan rapat kepada Komite Stabilitas Sistem Keuangan karena Bank Century Tbk mengalami kesulitan keuangan. Bahwa Bank Century Tbk merupakan bank yang sudah tidak sehat dikarenakan gabungan dari bank-bank yang bermasalah yaitu Bank Pikko Tbk, Bank Danpac Tbk, dan Bank CIC Tbk. Bank gagal dalam konteks ini adalah bank yang pengurusnya melakukan kecurangan (fraud). Kecurangan di bank dapat berupa, penyalahgunaan aset, merekayasa keuangan untuk menutupi kondisi keuangan sebenarnya dalam penyajian laporan. Bank gagal terjadi, antara lain karena adanya peluang untuk melakukan kecurangan akibat kurangnya pengawasan di bank. Pengawasan bank selalu dianggap lemah setiap kali terjadi bank gagal. Oleh karena itu, Bank Indonesia agar lebih membentengi dari intervensi berbagai kepentingan dan harus lebih transparan, bertanggung jawab, sesuai prinsip perbankan yang sehat, sehingga tidak terjadi lagi kasus-kasus yang merugikan nasabahnya hingga mencapai total kerugian sebesar Rp 6,7 triliun.

iv

**Date Create** : 04/09/2013  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200541039  
**Collection** : 200541039  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : Copyright @2013 by UEU Library. This publication is protected by copyright and per obtained from the UEU Library prior to any prohibited reproduction, storage in a re transmission in any form or by any means, electronic, mechanical, photocopying, reco For information regarding permission(s), write to UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor